

**Auszug aus dem Protokoll des Umweltausschusses vom 13.11.2013, Top 9**

Anschließend wird auf die vorliegenden Anträge eingegangen.

**Antrag AN/051/2013 – Schaffung einer Discgolf-Anlage**

Frau Gerecke vom Kinder- und Jugendbeirat erläutert den Antrag. Bei Discgolf handelt es sich um eine neue Trendsportart. Dabei wird eine Frisbeescheibe über eine bestimmte Entfernung in spezielle Körbe geworfen. Mit den Frisbeescheiben werden Strecken von über 100 m überwunden. Für die Ausübung dieser Sportart ist die Wiese am Schäferweg/Kastanienallee vorgesehen. Eine Discgolfbahn kreuzt jedoch den Wanderweg. Die Gruppe, bestehend aus Ahrensburger Jugendlichen, hat angeboten, dem Umweltausschuss die neue Trendsportart vorzustellen. Anlagen sind bereits in der City Nord und auf dem Gelände des Jugendhauses Lütjensee vorhanden.

Es wird eine Gefahr für Spaziergänger und den angrenzenden Kinderspielplatz gesehen. Die Verwaltung würde gern noch einmal die Sicherheitsaspekte erörtern.

Ein Ausschussmitglied bittet darum, eine Stellungnahme vom TÜV einzuholen. Dabei sollen insbesondere die Sicherheitsaspekte als auch die Eignung der Örtlichkeiten untersucht werden.

Sollte die Prüfung positiv ausfallen schlägt Herr Sarach vor, die Maßnahme aus dem laufenden Haushalt zu bezahlen. Der Ausschuss stimmt dem Vorschlag des Bürgermeisters zu.